

Mauvaise nouvelle



Auteur : Guillermo Alvarado

L'Organisation météorologique mondiale, l'OMM, a prévenu que les vagues de chaleur, comme celle qui étouffe actuellement plusieurs pays européens, se poursuivront au moins jusqu'en 2060, malgré les efforts déployés pour atténuer le réchauffement de la planète.

Cela signifie que nos petits-enfants et leurs descendants devront faire face à des phénomènes qui, en réalité, deviendront courants en raison des dommages causés par le modèle irrationnel de production et de consommation, où le profit, et non le souci de la planète, est la priorité absolue.

Selon le directeur de l'OMM, Peteri Taalas, "nous avons dopé l'atmosphère en injectant davantage de gaz à effet de serre, notamment du dioxyde de carbone, de sorte que le réchauffement et les autres tendances vont se poursuivre".

Ces déclarations pointent l'irresponsabilité des grandes puissances. Face à la pénurie de combustibles fossiles due aux sanctions imposées à la Russie pour la guerre en Europe de l'Est, Washington incite ses partenaires européens à utiliser le charbon, alors que personne n'ignore son énorme potentiel polluant.

Un fait qui est parfois sous-estimé est que le climat tue quand il devient incontrôlable, et cela est bien connu en Espagne et au Portugal, où quelque 1 900 personnes sont mortes ce mois-ci à cause de la chaleur.

Il n'existe pas de données complètes sur ce phénomène, qui touche également le nord de l'Italie, la France et le Royaume-Uni, mais lorsqu'elles seront publiées, si cela se produit, les chiffres seront stupéfiants.

Peteri Taalas a déclaré que l'humanité a déjà perdu la bataille contre les grands glaciers et les régions polaires, qui continueront inévitablement à dégeler quoi qu'on fasse. Si vous avez des photos de ces régions, sauvegardez-les pour que les autres générations sachent à quoi elles ressemblaient autrefois.

Pendant ce temps, aux États-Unis, le président Joseph Biden a annoncé il y a quelques heures qu'il prendrait des mesures modestes pour lutter contre le changement climatique, mais qu'il ne déclarerait pas l'état d'urgence, loin s'en faut.

C'est d'ores et déjà un fait. Tout comme pour le droit à l'avortement et le contrôle des armes à feu, cette administration sera également incapable de faire passer une législation radicale pour lutter contre le réchauffement climatique.

Pas un mot sur les fonds promis pour aider les pays pauvres à faire face aux turbulences climatiques alors que des milliards de dollars sont dépensés pour envoyer des armes en Ukraine.

Il y a beaucoup d'argent à dépenser lorsqu'il s'agit de prendre des vies, mais pas pour les sauver. Avec la permission de Tito Monterroso, je dois dire que l'humanité dort encore à côté du dinosaure.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/294522-mauvaise-nouvelle>



Radio Habana Cuba